

## **Schwere Fahrt zum Tabellensechsten Mainz-Gonsenheim**

27.11.2015 10:35 von Johannes Oswald

Nach dem souveränen Sieg gegen Neumarkt fahren die Volleyballer der Bärenstadt am Samstag, den 28.11. zur Turngemeinschaft Mainz-Gonsenheim. Dort wartet um 19:00 Uhr mit dem aktuellen Tabellensechsten ein harter Brocken und ein mit Erstligazuspieler verstärktes Team. „Die Mainzer machen einen guten Job und haben hohe Klasse in ihrem Kader. Mit einem ehemaligen Erstligazuspieler haben sie einen Fixpunkt im Spiel, welcher in den heiklen Momenten die Ruhe bewahrt und das Team leitet. Nicht erst seit dem klaren Sieg gegen Meister Fellbach sorgen sie für Aufsehen. Wir müssen unsere bestmögliche Leistung abrufen, dann können wir den Sieg mit nach Hause nehmen.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf die schwere und sicher hochklassige Partie am Samstagabend. Grafing fährt als Tabellenvierter nach Mainz und will mit einem Sieg die Siegesserie weiter ausbauen. Derzeit liegt die längste Erfolgsserie bei den Leipzigern, mit sieben Siegen am Stück haben sie ein Ausrufezeichen gesetzt, sind jetzt jedoch nur fünf Punkte vor den Bärenstädtern. Grafing will mit Druck im Aufschlag und attraktiven Spiel aus sicherer Annahme die nächsten Punkte einfahren und am besten das Siegeskonto auf sieben aufstocken. Dabei muss das Team wegen eines beruflichen Termins auf Trainer Alexander Hezareh verzichten. Mit Sven Lehmann übernimmt der Co-Trainer und freut sich auf seinen ersten Einsatz als Headcoach in der Zweiten Bundesliga. Die Grafinger Spieler wollen an die Erfolge anknüpfen und freuen sich auf das Duell mit dem Konkurrenten um die oberen Plätze. Auch wenn der Blick zurzeit öfter auf die Tabelle und den tollen vierten Platz wandert, bleibt man auf dem Boden und trainiert weiter hart. „Wir trainieren jede Woche hart und genießen den Erfolg. Wir wissen, dass es auch wieder andere Zeiten gibt und arbeiten weiter an uns. Die Männer ziehen voll durch und freuen sich auf jeden Wettkampf.“, gibt Trainer Alexander Hezareh zu Protokoll. Die Momentaufnahme ist super, doch abgerechnet wird erst Anfang April und bis dahin gibt es noch sehr viele sehr schwere Spiele. Nach dem Spiel in Mainz, steht am 05.12. um 20:00 Uhr das letzte Heimspiel der Saison gegen den TV/DJK Hammelburg an. Dort wird es eine Nikolausüberraschung geben.

